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―「管内教育推進の重点！」―  

 

  

 毎年、局主催により、管内の教育関係機関の代表者が集まり、管内教育の今年

度の振り返りと、来年度の方向性を話し合う会議を開催しています。  

 今年度は、来年度の各市町村教育委員会の執行方針や各学校の経営方針に反映

しやすいように、例年より時期を１ヶ月ほど早めて開催しました。  

 各教育機関から、石狩の子どもたちを成長させるために、どのようなことが必

要かということについて、熱い議論が交わされました。  

 管内の方向性を決めるため、石狩管内が一つになって向かう大切な会議が、活

発な議論で終始したことは、参加者の石狩の子どもたちを思う熱い気持ちの現れ

であると、改めて認識しました。 

 ご参加の皆様、ありがとうございました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

年末の忙しい中、各教育機関の皆

さんが、子どもたちのために、熱心

な議論を展開していただきまし

た。  


